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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 坂田 

日 時 平成２５年１２月１３日（金曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １０ 時 ２５ 分 

出席委員 ◎明田 ○酒井 苗村 竹田 藤本 眞継 立花 西口 

事務局 坂田 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名 議員 －名（  ） 

 
会  議  の  概  要 

 
 
１ 委員長報告の確認 

明田委員長 報告案朗読 

 

＜明田委員長＞ 

  意見はあるか。 

＜立花委員＞ 

  第３４号議案について「施設の駐車料金」とあるが、業者の駐車料金について改

正する説明であった。この文言では全ての駐車料金と勘違いする可能性があり、

業者の駐車料金などに変更されたい。 

＜苗村委員＞ 

  第１１号議案について賛成討論はあったか。 

＜明田委員長＞ 

  一括して賛成討論された。 

＜藤本委員＞ 

  第３４号議案について「一部駐車料金について」とすればどうか。また第１６号、

１７号、１８号議案の「消費税転嫁の疑問」と「通常国会開催前の条例改正は時

期尚早」については、委員会の中で説明があったので記載はどうかと考える。 

＜立花委員＞ 

  質問に対する答弁はあったが、反対討論の内容であり記載に問題はない。 

＜酒井副委員長＞ 

  「消費税転嫁の疑問」について、公共団体が物品を購入するときに消費税を払っ

ているが、使用料を徴収した時は消費税相当分を納めてなく、転嫁という表現に

問題はない。 

＜明田委員長＞ 

「施設の一部駐車料金について」とする。 

＜全員了＞ 

～１０：１０ 

 

 

２ 議会だより原稿について 

＜明田委員長＞ 

原稿案について、意見はあるか。 
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＜立花委員＞ 

  条例関係の「問 議員 答 担当課長」について「（問・議員、答・担当課長）」

とすればどうか。また本文に関係はないが、議会報告会の説明に台風１８号関連

の資料を執行部に求めていただきたい。 

＜苗村委員＞ 

  立花委員の意見だが、議会だより掲載時には問や答のバックを白抜きにするなど

広報部会でレイアウトが変更される。 

＜事務局＞ 

  レイアウトについては他の委員会と調整を行い広報部会で検討変更がされる。 

＜藤本委員＞ 

  レイアウトについて立花委員の意見に賛成である。 

＜西口委員＞ 

  議会報告会の資料として住宅用太陽光発電システムの前年度比較など資料を求

める。 

＜眞継委員＞ 

  住宅用太陽光発電システムは、サンパワープロジェクト５メガの計画に基づいて

いると説明があったが、環境負荷の提言について資料を求める。 

＜明田委員長＞ 

  レイアウトについて委員会での意見を広報部会で検討願う。また委員会で共有す

るために執行部に資料を求める。 

＜全員了＞ 

 
散会 ～１０：２５ 


